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From: Trial Chamber VI Communications
Sent: 07 June 2022 11:18
To: Trial Chamber VI Communications
Subject: FW: Decision on demande de reclassification/ écriture ICC-01/14-01/21-334-Conf

Follow Up Flag: Follow up
Flag Status: Flagged

From: Trial Chamber VI Communications < >
Sent: 07 June 2022 11:12
To: Court Management-Court Records >
Cc: OTP CAR IIA Communications >; Said LRV Team OPCV 

>; D33 Said Defence Team >; Naouri, Jennifer
>; Chamber Decisions Communication >; Trial

Chamber VI Legal Team >
Subject: Decision on demande de reclassification/ écriture ICC-01/14-01/21-334-Conf

Dear Registry,

In relation to the Defence request below, the Chamber, pursuant to regulation 23bis(3) of the Regulations of the
Court, orders the reclassification of ICC-01/14-01/21-334-Conf into public.

Kind regards,

Trial Chamber VI

From:
Sent: 06 June 2022 09:36
To: Trial Chamber VI Communications <
Cc: OTP CAR IIA Communications >; Said LRV Team OPCV <

>; D33 Said Defence Team ; Naouri, Jennifer
>

Subject: demande de reclassification/ écriture ICC-01/14-01/21-334-Conf

Chère Chambre de première instance VI,

La Défense a déposé le 30 mai 2022 une « Requête de prorogation en vertu de la Norme 35 du Règlement de la Cour
portant sur le délai de réponse aux requêtes de l’Accusation déposées en vertu de la Règle 68 ICC-01/14-01/21-322-
Conf, ICC-01/14-01/21-323-Conf, ICC-01/14-01/21-326-Conf et ICC-01/14-01/21-328-Conf, et à la « Sixth
Application for Submission of Documents from the Bar Table Pursuant to Article 64(9) » (ICC-01/14-01/21-325-
Conf) notifiées à la Défense le 23 mai 2022 » (ICC-01/14-01/21-334-Conf).

Il apparaît à l’analyse qu’il n’existe aucun élément dans notre écriture qui justifierait d’un classement confidentiel
puisqu’il n’y est fait mention d’aucune information confidentielle.
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C’est pourquoi la Défense prie respectueusement la Chambre de reclassifier son écriture ICC-01/14-01/21-334-Conf
de « confidentiel » à « public ».

Bien à vous,

This message contains information that may be privileged or confidential and is the property of the
International Criminal Court. It is intended only for the person to whom it is addressed. If you are not the
intended recipient, you are not authorized by the owner of the information to read, print, retain copy,
disseminate, distribute, or use this message or any part hereof. If you receive this message in error, please
notify the sender immediately and delete this message and all copies hereof.
Les informations contenues dans ce message peuvent être confidentielles ou soumises au secret
professionnel et elles sont la propri été de la Cour pénale internationale. Ce message n’est destiné qu’à la
personne à laquelle il est adressé. Si vous n’êtes pas le destinataire voulu, le propriétaire des informations ne
vous autorise pas à lire, imprimer, copier, diffuser, distribuer ou utiliser ce message, pas même en partie. Si
vous avez reçu ce message par erreur, veuillez prévenir l’expéditeur immédiatement et effacer ce message et
toutes les copies qui en auraient été faites.
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